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SERVICE Culture / Événementiel 
culturel@rixheim.fr 
Dossier suivi par : 

         Catherine BAUER/ Manuela FILLINGER  

 

 

 

 

LISTE DE PRÉSENCE 

 

 Présent(e) Absent(e) ou excusé(e) 

ALLHEILLIG Roland  exc 

BOLLI Gilbert  exc 

CARRIERE Bernadette  exc 

DEDOURS Dominik  exc 

DEPOUX Bernadette X  

DIETEMANN Pierre  X  

DRESEL Claire X  

DUBOIS Daniel  exc 

FATH Emile X  

FROEHLY Jeannette X  

FUNFSCHILLING Jean-Claude  abs 

GAULARD Gilles  X  

GHARBI Najette X  

KOELL Carole  Exc 

KUHN Michèle  Exc 

LAVÉ Pierre X  

MORTZ Robert  exc 

PICCO Christiane  exc 

RISS Monique X  

SCHNEIDER Chantal X  

SPENLIHAUER Christiane X  

STUTZ Geneviève X  

VEST Maurice X  

WETTEL Lucien x  

 

 

 

 

 

 

Ordre du jour : 

 

CONSEIL DES AINES  

Compte-rendu  

de la réunion du jeudi 13 juin 2024 
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1) Ouverture de la séance par le Président, M. Lucien WETTEL, 
 
2) Approbation du compte-rendu du 25 mars 2024, 

 
3) Présentation du Réseau d’Échanges Réciproques des Savoirs « RERS » par la 

Passerelle, 
 
4) Point rencontre avec Mme MAS, responsable du périscolaire centre par M. 

DEDOURS, 
 

5) Point parcours pédestres par M. Pierre LAVÉ, 
 
6) Tour de table. 
 
 

 
 

 

 

 

1- Ouverture de la séance par le Président  

 
M. le Président souhaite la bienvenue aux membres présents. 
 

2- Approbation du compte-rendu du 25 mars 2024 
 

         Le compte-rendu est approuvé à l’unanimité. 
 

3- Présentation du Réseau d’Échanges Réciproques des Savoirs « RERS » par la 
Passerelle 

 
Présentation du « RERS » par 3 intervenantes de la Passerelle. Le principe de cette 
démarche est la transformation des savoirs en offre et en demande (voir flyer en PJ). 
Les référentes de ce réseau sont Mme Dominique MANGIN et Arianne MAYER, joignables 
soit par téléphone au 06 04 12 58 92 soit par mail en vous rendant sur le site de la Passerelle.  
 

4- Point parcours pédestres par M. LAVÉ 
 
Sur les 7 parcours initialement prévus, 5 ont été retenus. Certains ont été fusionnés et celui de 
l’aérodrome supprimé au regret de M. LAVÉ.  
Il précise que la partie historique et patrimoine a été épurée. Un grand panneau sera installé 
place de la Jumenterie avec un QR code pour chaque parcours. Un dépliant remplacera la 
Gazette en raison d’un coût trop élevé. 
Les 5 parcours ont été transmis au Conseil Participatif, en attente de validation de celui 
retenu. 
La distance totale est de 22 km pour une durée d’environ 6 heures de marche. 
L’inauguration aura lieu à l’automne 2025. 
 
 
Points Mme LOUIS 
 
Me LOUIS remercie les personnes qui se sont investies lors de la journée des familles qui a 
été un grand succès avec presque 400 visiteurs. 
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Puis elle propose aux membres du CA, une journée conviviale à la « Ferme des Moines » à 
Jungholtz le 10 octobre. 
 
Deux formules sont proposées : 

- Buffet à volonté 
- Repas servi à table 

 
L’option du buffet est retenue. Le trajet se fera en minibus et le menu hors boisson sera offert 
aux membres du CA. 
Les conjoints pourront se joindre à vous moyennant un coût de 32,90€ (à confirmer). 
 

5- Tour de table 
 

- Mme STUTZ s’interroge sur le départ de nombreux médecins sur la commune.  
Mme LOUIS répond que la municipalité se bat pour en recruter. 

 
- M. GAULARD s’inquiète de la construction de plusieurs immeubles au bout de la rue 

des Pierre en allant vers Habsheim qui engendrera des problèmes de circulation.  
Mme LOUIS précise que ces constructions se trouvent sur le ban de Habsheim et non 
Rixheim mais comprends le souci que ce flux va générer 

 
- M. DIETEMANN revient sur les parcours pédestres en signalant la difficulté pour les 

PMR mais également pour améliorer leur circulation sur toute la commune. 
 

- M. DEDOURS relate la première rencontre avec le périscolaire du Centre qui fut 
conviviale et chaleureuse. Mme MAS souhaite reconduire ces rencontres pour faire 
découvrir aux enfants le parcours de vie des aînés. M. DEDOURS lance un appel à 
volontaires.  
La prochaine sortie sera la visite du JDE (jardins partagés des étangs) pour faire 
découvrir la permaculture aux enfants.  
Il évoque également un projet de sortie à vélo. Mme LOUIS le rend immédiatement 
attentif au fait que pour ce genre de sortie, la Ville doit obligatoirement en être informée 
ainsi que le service juridique et donner son aval avant toute sortie en vélo.  
Il lance également un appel à volontaires pour la kermesse de l’APEPA qui aura lieu 
en septembre. 
 
 

- Mme DRESEL s’interroge sur l’installation du chauffage urbain à Entremont concernant 
son coût. 

 
- Mme GHARBI demande l’installation de 2 bancs à Ile-Napoléon. Voir en municipalité 

avec les ST. 
 

- Mme FROEHLY et M. DIETEMANN souhaite que le banc situé au cimetière du haut le 
soit pas déplacé mais surélevé et accommodé d’un dossier. 
 

- Mme FROEHLY s’interroge sur le propriétaire de la maison sise, 23 rue des Prés à 
Rixheim. 
Le propriétaire est le Groupe hospitalier de la région de Mulhouse et Sud-Alsace 
(GHRMSA). 

 
 

16h15, M. WETTEL clôture la séance. 

Prochaines réunions : 
 

CA : lundi 26 août 2024 à 14h15, salon des Commandeurs 
Réunion de Bureau : mardi 13 août à 10h30, salon du Lion 

 
 

 


